



だいもん よしかず
大門 嘉和 [市民創世会]



東口ロータリーの整備について

問 新幹線開業後、名古屋方面へのアクセスは高速バスの需要が増えることが予測される。東口は、高速バス、ツアーバスの集合所として最適な場所だ。鯖江駅発、武生駅経由の名古屋行き高速バスも実現可能ではないか。東口駅前広場と西口歩道の拡幅と乗降スペースの整備は、基本計画を生かして整備するべきではないか。

答 東西広場のみを整備した場合の事業費は約4億6千万円となる。また、国の補助事業に採択された場合、市の負担金として約2億6千万円程度となる見込み。しかし、東西広場のみを整備することは、設計の基本となる前提条件が異なることから効果的な整備にはならないと考えている。

サンドーム駅(仮称)の実現性は

問 当初の目標として並行在来線 ハピライン開業後2年。2026年と想定していた。周辺の宅地開発が進み、人口減が緩和できるのではないか。必要性と経済効果は。

答 ハピラインふくいの開業後の調査や周辺の駐車場の利用状況の調査結果を分析した上で、必要性について検討していきたい。



サンドーム駅(仮称)が検討されたスポーツ交流館北隣地



そら 空 よしひで 美英 [市民創世会]



市内中学校でのいじめ問題

問 第三者委員会の調査進捗と、報告前に条例化する理由は。

答 年度内に報告を終える予定。今後に備えるため調査報告前に条例化する。

問 第三者委員会からの報告公表について。

答 被害生徒側に対し調査結果の説明、関係者への説明、市長への報告説明、教育委員会で議題とする予定。公表は被害生徒側の意向や個人情報保護に配慮し手続を進める。

問 動物愛護について、環境課だけでなく教育面との連携意向は。

答 子どもの頃から命の大切さを学ぶ機会は情操教育としても大切。今後は教育方面とどういったことができるのか考えていきたい。

問 野良猫の避妊去勢手術補助金について新年度からの変更点は。

答 避妊去勢手術補助金額(手術費の半分)は、手術費の値上がりにより、雄猫6,000円/匹、雌猫9,000円/匹に変更。捕獲器貸出は動物愛護センターのほうで十分な数が用意されているので、市では購入していない。

【そのほかの質問】

- ・JK課の創設目的と経緯、活動総括、メンバーへのメンタルケアについて



みむら しょうじ
三村 尚司 [さばえ結の会]



物価高騰に伴う公共工事の現状について

問 物価高騰により建設工事費が当初予算より膨らむ等のニュースが伝わるが、近年の建設工事コスト高の要因について市はどのような見解をお持ちか。資材価格の上昇をどの程度認識しているのか。

答 円安の影響による原材料費の上昇、世界的需要量の増加、原油高を背景に各種資材が高騰しているほか、労働人口減、賃金引上げで労務費単価平均は10年前と比べ1.7倍、資材価格はここ3年間で生コン約40%UP鉄筋70%UPと高騰している。資材価格の上昇は十分認識している。

問 公共工事は社会資本整備の担い手であると考えるが、国の今後の対策は。

答 原材料費高騰を踏まえ新たな価格体系の適応、適正な請負代金の設定、適切な工期の確保等、国から各都道府県に通達があった。鯖江市も同等の対応を図る。鯖江市工事請負契約款第26条のスライド条項に基づき、協議の上、契約内容の変更で対応する。

【そのほかの質問】

- ・水道管の耐震化
- ・上水道施設の維持管理、整備
- ・下水道接続アンケートの経緯



物価高騰への適正な対応を